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描述

昨天突然想明白一个道理：

是真的想吃鱼吗？ 是真的对钓鱼上瘾吗？ 是真的想杀生吗？（其实每次在钓到很多的时候，感觉有些不愿意再继续作钓了。）

都不是，对我来说，不想吃，也不上瘾，更不愿意单纯的去捕猎。

垂钓，只不过是休闲时候的一种爱好，用以打发时间，用以调节很忙的工作节奏，其作用很简单。

所以，在最近每次都能钓到很多鱼的情况下，突然之间想明白一个道理：就是：

将带刺钩，换成无刺钩。能否上鱼取决于作钓心态，不取决于鱼钩。

每次钓的多鱼，都尽可能都放生了，或者，实在想吃鱼的时候，只取必须的，仅取简单的一两只目标鱼？

其它的全部放掉，这样既能够 休闲爱好打发时间，也能保持生态环境。

同时在自己内心也能取得一种平衡，一举多得的事情，何不为之？

随着年龄的增长，让自己慢慢的领悟一些道理吧。
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